
   
 
 
 
 

 
 
 
 

「竜馬はすごい男ぜよ！」 ミュージカル「竜馬」鑑賞 

6 月 23 日（水）は１・２年生は芸術鑑賞、３年生

は職場・学校見学でした。雨模様の中、風紀委員の 

生徒たちが朝早くから住道駅からサーティーホール

（大東市立文化ホール）までの道案内に立ち、一般

生徒たちを誘導してくれました。 

 
     サーティーホール前で集合 

今年の芸術鑑賞は劇団星の雫によるミュージカル

「竜馬」、ＮＨＫ大河ドラマでも取り上げられている

 
     開演前の緊張 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

坂本竜馬ですが、詳しく知っている生徒は少なかっ

たようです。しかし、スピーディーな展開、迫力あ

る演技、なぜか宝塚歌劇風の沖田総司などテレビや

映画とは一味もふた味も違うミュージカルに皆、真

剣に見入っていました。 
また、時代も背景も違いますが「夢・目標に向か

って一歩踏み出そう」「おのれの心を見ろ」などこれ

からの若者に伝えたい思いが詰まった内容でした。 

 
    最後に生徒たちから花束贈呈 

主人公の竜馬が舞台から落ちてしまうというハプ

ニングもありましたが、1 時間 55 分の上演時間があ

っという間に過ぎてしまいました。 
「竜馬は戦いがキライで、人が血を流しているのを見

るのがイヤで、とても平和主義者だなと思いました。あ

の時代に、あんな平和主義者がいたとは驚きです。話

の内容にも感動しました」 
（生徒の感想より） 
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計算技術検定 合格率は７６％ 

６月１８日（金）放課後、１年生は全員が計算技術検定の４級の試験を受験し、７６％の合格率でした。

計算技術検定はポケコンの操作で計算能力を問う検定試験ですが、専門系にすすんでからの実験・実習

でのデータ処理でポケコン操作と計算は必須です。 
４月から初めて習ったポケコンの操作なので、担任団も全員が合格できるよう放課後補習なども行いま

した。結果、約４分の３が合格、不合格の生徒も多くがあと一歩のところまできており、合格率も一昨年

は６０％台、昨年は７１％ですから、今年の成績はたいへん優秀です。合格者はこれを励みに、不合格の

生徒も悔しさをバネにして、今後、いくつもの検定試験や資格試験がありますので、積極的にチャレンジ

して卒業までに多くの資格や検定合格を勝ち取ってもらいたいものです。 

                             応援看板（ベニヤ板９枚分） 
                           最優秀賞（E3－2）    優秀賞（１－７） 

     
                           
                         

  

                          夏のおもな予定      

                      ７月２日(金) 第２回定期考査 （～８日(木)）  
                         ９日(金) 短縮授業  （～１６日(金)） 

PTA 実行委員会 
                         10 日(土) 系・専科 保護者説明会 
                                  １～４組  9:00 
                                  ５～８組 11:00 
                                                           （クラスによっては学級懇談会も予定していま。 

例え欠席連絡をしていても、都合がつくよう 
したら、お越し下さい。） 

                              20 日(火) 全校集会・成績通知票 
                          21 日(水) 夏休み開始 （～８月 24 日（火）） 
                        

８月 25 日(水) 全校集会・授業 
                             このころ、三者（生徒・保護者・担任）に 
                             よる CG 面談の予定 
                        ９月７日(火) 宿題テスト（英・数）             

盛り上がった体育祭 

昨年の体育祭はインフルエンザの影響

で、参加できなったクラスがありました

が、今年は全クラスが参加できたと言うこ

とで昨年より、一層盛り上がったと思いま

す。 

今年の看板は昨年にも負けないくらい

良い絵がそろっていました。その中で見

事、最優秀賞に選ばれて E3-2 は投票数の

中でもダントツで１番だった言うことで

す。 

生徒会運動部長 松森 

   「山田校長の講評」 より 

 
この体育祭を通じて、クラスの輪が広がり、団

結力も一層強くなるとともに、学年を越えて多く

の人との交流の輪も広げることができたことと

思います。また、本校の特色である応援看板も、

例年になく素晴らしい出来栄えでした。クラス毎

に様々なデザインを考え、絵を描き、看板立ては

にわか雨の中での作業となりましたが、全員が力

を合わせてやり遂げてくれました。 

      第二の入学 

       系・専科選び 

 ２月の入試を突破して城工に入学し

てきた１年生たちはいま、系・専科選び

という第二の入試に直面しています。 
 「機械・電気・メカトロのどの系を選

ぶか？」、「自分が選んだ専科にすすめる

かどうか？」 定員がオーバーした場合

に、系・専科決定のめやすになるのは、

前期成績、宿題テスト(9/7)、プレゼンテ

ーション、専門実力テスト(10 月下旬)
の総合成績です。 
 系・専科の決定は将来の職業にも影響

する可能性が強いので、城工では夏休み

中にすべての生徒・保護者の方と三者面

談をおこなっています。 
 面談の日程等につきましては担任か

ら連絡がありますので、日程の調整をよ

ろしくお願いします。 


